

Curriculum Vitae

El Embajador Paul Garnier es Jefe de misión de Suiza en el Perú desde octubre del 2021.

Nacido en Berna el 27.01.1965, originario de Saignelégier, Cantón de Jura, el Sr. Garnier tiene una Maestría en Ciencias Políticas en el Instituto Universitario de Altos Estudios Internacionales y de Desarrollo (IHEID) de Ginebra.

El Sr. Paul Garnier se incorporó al servicio diplomático suizo en 1996 y tuvo su primer destino en la Embajada suiza en Bruselas. Entre 1997 y 2001, ocupó el cargo de Oficial y luego de Jefe Adjunto de la Sección de Seguridad Euroatlántica del Departamento de Asuntos Exteriores en Berna. De 2001 a 2004, fue Jefe de Misión Adjunto en la Embajada suiza en Guatemala, siendo concurrente también para El Salvador y Honduras. En 2004, fue destacado a la Misión de Suiza ante las Naciones Unidas en Ginebra, donde se desempeñó como Consejero Diplomático a cargo de las cuestiones medioambientales y de gobernanza. De 2009 al 2013 fue Jefe Adjunto de la Misión de Suiza ante la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN). Posteriormente fue trasladado a Ramallah donde ejerció las funciones de Jefe de la Oficina de Representación de Suiza ante la Autoridad Palestina hasta 2017. Desde julio 2017 a octubre 2021, fue Embajador de Suiza en el Cairo, Egipto.

Antes de iniciar su carrera como diplomático, Paul Garnier trabajó como asistente de investigación en el Instituto de Estudios Europeos de Ginebra, en el sector financiero y como delegado del Comité Internacional de la Cruz Roja en Sri Lanka y el Perú. El Embajador Garnier habla francés, alemán, inglés y español. Está casado con la Sra. Shirley de León-Garnier; tienen dos niños.